

# あかねの風園だより



つゆも卒園がまじかた！

去る1月16日「くじらさんたちは、小手指小学校へ学校探検に行きました。教頭先生の案内で、1年生のクラスを順番に訪れ、教室の後ろに並んで授業風景を真剣に見学しました。

保護者の方々は、この時期、学校生活において必要となる行動の習得を期待することが多くなるようです。

園は、保育園での生活や遊びから周囲の環境と関わり、思考力、判断力、表現力や人間性など、様々なことを身につけてきた事と学校教育における教科学習との間に大きな隔たりがあるとして、五歳児の1年間と小学校1年生の1年間をつなぎ、連続性のあるカリキュラムを作ることを目的とした「幼保小のかけ橋プログラム」の開発を進めています。

架け橋プログラムの中身は、保育園を小学校化していくという内容です。子どもたちの成長発達にこころを、最も大切な「保育」という事を置き去りにしかなない事です。

小学校へ入学するという大きな環境の変化に際し、子ども自身が「むずかしいことがあっても、友だちといっしょにがんばったら、きっと大丈夫」という気持ち、期待をもつて就学に迎えることを大切にしたいと思います。

くじらさんたちは、この1年、いろいろな園での取り組みを、自分たちで相談し楽しみながら、生活を積み重ねてきました。

最初は慣れない環境でも、新しい友達を見つけていろいろな事を乗り越えて行っていくことを期待しています。

## 2月の予定

- 3日(月) 節分
- 6日(木) 誕生会
- 7日(金) みかん組懇談会 17:00~
- 10日(月) ペんぎん組懇談会 17:30~
- 13日(木) くじら組観劇/プーク
- 14日(金) くじら組学校探検
- りんご組懇談会 17:30~
- 16日(日) えんじん「餅つき&豚汁の会」
- 19日(水) 後期総括会議  
お迎え時間のご協力をお願いします。
- 28日(金) いるか懇談会 17:30~

月末・身体測定/避難訓練

### 鬼の子もまたたけまわらじっし

園庭に落ちていたトラ柄のパンツ。実は鬼の子の落とし物と分かり、保育園まで取りに来ることに。小学校に通う赤鬼と幼稚園に通う緑鬼、黄色鬼の3人が何やら黒い塊を二つ抱えて保育園にやってきました。落とし物のパンツは、緑鬼のものでした。

鬼たちは、お礼に、みんなと「豆まき」がしたいと言いつつ、楽しい豆まき「こ」が始まりました。少し怖がる子もいましたが、泣く子はいなく、みんな頑張って豆まきをしました。鬼の子たちがすっかり参ったところ、赤鬼からお願いがありません。それは、じぶんのなかにももじも鬼をみんなの協力で退治してほしいとのこと。持って来た二つの黒い塊がその鬼の正体でみんなで豆をぶつけて退治することに。落ちていた豆を拾い集めてみんなで夢中に豆まきをし、もじも鬼を退治することが出来ました。

すると鬼のお母さんから  
「帰っておいで。」と電話が入り、鬼の子もたちは  
「ありがとう」とみんなに  
お礼を言って帰っていきました。



### ★ バレンタインデー(食べ物)や

#### お土産・フリースペースのやらせ

もうすぐにはじめ始めるバレンタインデー。子ども達のロッカーやポケットを利用してのチョコリット等のやり取りについて、もらう子、もらわない子などがあり、「なんで僕はないの・・・」というような疑問が出てきます。園としては子ども達の関係は平等にしたいと思しますので、園でのやりとは控えて頂きたいと思

## 餅つき&豚汁の

卒園児のあかつきくんのお母さんたちが立ち上げた不登校の子どもたちを支援する「フリースペースえんじん」主催の催し「餅つき&豚汁の会」を2月16日(日)にあかねの風保育園の園庭で10:00~15:00に行います。詳しくは後日、案内のチラシを配布いたします。あかつきくんたち「えんじん」の皆さんには、冬まつりで使用した凧の制作のお手伝いをさせていただき、本当に感謝しております。

